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II -S-Io der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungspertode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Or Edgar Schranz, Mag. Brigitte Ederer 
und Genossen 
an den Herrn Bundesminister für Inneres 
betreffend zusätzliches Polizeipersonal in Wien-Leopoldstadt 

Die Leopoldstadt ist jenerWiener und österreichische Bezirk, der aufgrund 
der höchsten Kriminalbelastungsquote die intensivste Polizeitätigkeit er
fordert. Grund dafür ist di.e Tatsache, daß hier in einem Maß eine Häufung 
von Einrichtungen, die Polizeieinsatz erfordern, vorhanden ist, wie nir
gendwo sonst. Es sind dies unter anderem: Prater, Hafen, Donau, Prostituti
on, Basarviertel Mexikoplatz, (Ost)-Tourismus, Fußball-Stadion, Radstadi
on, Galopp-Rennplatz, Trab-Rennplatz, Bäder, Verkehrsproblematik durch In-
sellage .•..•...• u.s.w. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundesminister 
für Inneres folgende 

. A n fra g e: 

Werden Sie im Rahmen der dringend notwendigen Personalaufstockung der Wie
ner Polizei dafür sorgen, daß dem zweiten Bezirk eine zusätzliche Zahl von 
Polizeikräften zugeteilt wird, die den besonders hohen Anforderungen die
ses großen Wiener Bezirkes aufgrund der Häufung polizeilicher Aufgaben ent
spricht? 
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